
今日青岛 C072012年7月12日 星期四 编辑：管慧晓 组版：杨帅

民民生生

新新新建建建啤啤啤酒酒酒大大大棚棚棚

能能能抗抗抗111000级级级大大大风风风
啤啤酒酒大大棚棚开开始始搭搭建建，，预预计计月月底底完完工工

本报7月11日讯 (记者 张
晓鹏 通讯员 袁绍明 隋冲

刘大彬) 11日，记者从第22

届青岛国际啤酒节组委会获悉，
目前12个啤酒大篷正在搭建中。
啤酒大篷的篷布采用双面PVC

合成纤维布，可以抵抗8到10级
大风，预计本月底基本完成。

据了解，今年啤酒大篷支架
全部采用高品质的6061/T6铝合
金型材，主体支架由立柱支撑，
立柱底板用6个钢钎加以固定，
立柱顶部由斜梁和檩条组合构
建，在立柱和斜梁之间用斜撑连
接，同时，篷顶用钢丝绳牵拉，这
样的设计使整个啤酒馆更加牢
固，内部无需中撑，使场地得以

充分利用，为进馆游客提供更宽
敞的饮酒空间。

“我们已经是第6年负责啤
酒节啤酒大篷的搭建了，今年
啤酒节办公室对我们施工的技
术、安全、进度和质量提出了更
高的要求。”本届啤酒节啤酒大
篷搭建工作负责人、珠海丽日
帐篷有限公司经理助理梁国庆
介绍，今年搭建大篷的篷布是
一种双面PVC合成纤维布，具
有防风防水、阻燃、防紫外线等
特点，大篷可以抵抗8到10级的
大风。

记者了解到，今年啤酒大篷
的篷顶采用红白相间、蓝白相间
的混合彩色篷布搭配，篷面使用

纯白篷布。同时，篷布采用德国
先进技术，具有防风防水、阻燃、
防紫外线等特点，使用寿命长，
防水防火性能完全达到国际标
准。热情的火红、宽广的深蓝、炫
目的纯白交相辉映，与节日欢
乐、和谐的氛围相映衬，在为游
客提供高品质畅饮环境的同时，
诠释着啤酒节激情豪爽、纳客八
方的文化内涵。

目前，啤酒大篷搭建与装饰
工作正在紧张进行中，预计本月
底将初步完成搭建工作，开节
后，游客可在绚丽又安全的啤酒
大篷内开怀畅饮、观看演出、参
与互动、挥洒豪情，全面享受国
际啤酒盛会的激情。

工工作作人人员员正正在在搭搭建建啤啤酒酒大大篷篷。。 张张晓晓鹏鹏 摄摄

啤酒大篷的篷顶采用红白相间、蓝白相间的彩色篷布搭配。 张晓鹏 摄

卧床四年多
59岁低保病人将圆行走梦
“红马甲”医疗志愿服务队伸援手，病人半月后有望行走

本报7月11日讯(记者
陈之焕 通讯员 陈阳阳

宋娜 ) 市民高玉英双侧
股骨头坏死卧床4年，但是
家里没钱无法治疗。10日，
在崂山区卫生局组建的“红
马甲”医疗志愿服务队的帮
助下，她接受了左侧髋关节
置换手术。

今年5 9岁的高玉英为
北宅街道河东社区人，幼
年时患上风湿性关节炎，
后来逐渐演变为双侧股骨
头坏死。她的丈夫是聋哑
人，儿子也靠务农为生。因

家庭条件困难，高玉英一
直没能接受手术。最近4年
多来，她一直卧床不起，主
要靠低保生活。想到家里
经济条件差，没希望治好
病，还给家人带来负担，高
玉英一度十分悲观，甚至
想到了自杀。

今年3月底，“红马甲”
志愿者、4 0 1医院专家刘军
汉来到高玉英家中，了解
了病人情况后，刘军汉通
过现场仪器检测和诊断，
认为病人符合条件，通过
手术有可能站起来，有望

实现正常行走。随后经过
“红马甲”志愿团队的协调
和争取，6月中旬，高玉英住
进了401医院北院区，并于7

月1 0日成功接受了左侧髋
关节置换手术。

401医院创伤外科主任
傅廷友介绍说，这次手术
比预想中的顺利，术后高
玉英的各项身体指标也比
较正常，再经过2到3周的休
养，病人自己就可以勉强
走路了。“半年后如果完成
另一侧置换手术后，患者
就能实现自己的愿望，走

出自家的小院，到外面的
世 界 看 一 看 了 。”傅 延 友
说。

此外，考虑到病人的经
济条件，“红马甲”还积极为
患者争取相应优惠补助。根
据新农合政策规定，在崂山
区新农合二级定点医疗机
构就医，享受统筹范围内
75%的报销，再加上病人本
身是低保参合人员，能够享
受民政救助，通过这些优惠
政策，原本近5万元的治疗
费用，现在高玉英只要负担
1万元就可以了。

市民有问题
152个公安微博可咨询
青岛公安微博发布厅正式上线运行

本报7月11日讯(通讯员
王进 刘人斐 记者

刘腾腾) 今后市民若想向
警方咨询或办理事务，可以
随时“@”公安机关的微博来
解决了。11日上午，市公安局
召开新闻发布会，宣布“青
岛公安微博发布厅”正式上
线运行，为市民提供一个网
上办事、网上问政和资讯阅
读的平台。

记者从发布会上了解
到，“青岛公安微博发布厅”
自5月1 4日开始试运行，期
间，逐渐成立了一个包括青
岛公安、外网服务团队、6个
警种(青岛公安110、青岛交
警、青岛网警—e网平安、青
岛户政、青岛公安出入境、
青岛消防助您平安)、13个分
市局、24个交警直属部门和
交警大队、88个交警中队、11

个户政部门及8个基层派出
所在内的共计152个公安微
博组成的服务群。

目前，青岛市公安局的
微博群由一个7 3人组成的
微博管理团队负责管理，
有的负责警方的信息发布
和网友疑问解答，有的负
责办理网友需要办理的各
项事务，实行24小时在线服
务。“我们力争将微博服务

群打造成网上服务办事平
台、网上问政平台和警方
资讯发布平台。”市公安局
调研处的一名负责人告诉
记者。截至目前，这个服务
群已经拥有25万余粉丝，编
发了7000余条信息，被评论
数达2600余条，已接受市民
咨 询 、求 助 等 有 效 信 息
1 4 0 0 0余条，均及时进行了
答复和处理。

特警当教练

校车护导员学反恐
将学习急救、消防逃生、服务礼仪等多项本领

本报7月11日讯 (记
者 赵波 ) 11日上午9

点，在汽车东站的交运温
馨校车停车场上，50名校
车护导员跟随特警支队
女子特警队教官学习反
恐和队列训练。据了解，
学生进入暑假，护导员们
也开始充电，下一步护导
员将进行急救、消防逃
生、服务礼仪等知识的系
统学习。

11日上午，在汽车东
站交运温馨校车的停车
场上，50名护导员正在跟
着青岛市公安局特警支
队女子特警队教官练习
队列。记者从交运温馨校
车公司了解到，自7月份以
来，青岛市中小学陆续放
假，交运温馨校车的常规
运行告一段落，迎来近两
个月的学生暑假，虽然学
生放假，但是护导员却没
闲下来，这些护导员将在
接下来的几周开展培训
学习，其中包括邀请红十
字会医护人员进行紧急
救护课程，邀请武警消防
支队指导消防演练，邀请

礼仪专家讲授化妆技巧
和服务礼仪，结合学校新
生教育实施校车应急疏
散演练等，利用学生的假
期进行系统训练和充电。

“护导员的素质非常
重要，对于提升校车的服
务标准和安全标准有着
直接的效果。”交运温馨
校车总经理毛德丰介绍，
校车护导员不仅需要高
度的责任心，还需要良好
的身体素质。利用假期对
校车护导员进行培训的
目的就是培养她们严明
的组织纪律、良好的行为
规范和生活习惯，由于目
前国内还没有具体的校
车标准，他们也正在积极
探索。

目前青岛市内共有
正规的温馨校车420部，
在8月份学生开学前还会
有200部车上线，这些车
主要往郊区投放，另外，
目前开发区正在引进70

部燃气新能源校车，这也
是全国首批新能源校车，
预计在下学期学生开学
将能上路营运。

校车护导员跟警花学反恐，队列训练现场。
赵波 摄
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